

令和6年2月8日

昭和中を愛する方々へ

昭和中学校 閉校祭 実行委員

中田 歩

昭和中学校 閉校祭 開催について

立春が過ぎ、日中の日差しの暖かさから、春の訪れを感じさせてくれるようになりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。また、日頃から昭和中のこと、生徒のことを気にかけて頂き、感謝致します。

「地域の人と一緒にお祭りがしたい!」と、去年の生徒会の提案を聞いて、してあげられないまま昨年度が過ぎていきました。今年度の生徒会は、「閉校」「開校」を意識して何かを成し遂げようと奮起し、閉校記念カレーパンが完成しました。こどもまつりでも、中学生の頑張りや楽しそうな姿を見て、

“やっぱり閉校記念に何かしたい”

“生徒達の想いを形にしたい”

という理由から、「閉校祭」を開催することにしました。内容は「生徒がしたいこと（主に3年生）」を調査し、

～ 昭和中で、中学生がやる大国屋マルシェ ～

になりました。

地域の方々、マルシェ等で出店して頂いている皆様のご協力の元、開催する閉校祭です。『昭和中』ならではの地域連携や昭和愛♡が見れる祭にできるよう、尽力致しますので、是非、ご覧いただければ幸いです。

また、閉校前に校舎を開放してもらいます。懐かしい学び舎に足を運んでみませんか？現在の生徒会が、歴代の卒業生をスライドにまとめてくれました。それも合わせてご覧ください。